

Media Cetak	Ujungpandang Ekspres
Tanggal	Selasa 26 November 2024
Wilayah	Provinsi Sulawesi Selatan



Pemprov Anggarkan Beasiswa Lanjut Studi bagi Guru Rp10 Miliar

Peringati Hari Guru Nasional 2024

Pemprov Anggarkan Beasiswa Lanjut Studi bagi Guru Rp10 Miliar

MAKASSAR, UPEKS-- Peringatan Hari Guru Nasional 2024 menjadi momen istimewa di Sulsel. Pasalnya, Pemerintah Provinsi (Pemprov) Sulsel memberikan hadiah berupa beasiswa pendidikan S2 dan S3 kepada 33 guru terpilih.

"Hari ini, kami memberikan hadiah kepada 33 guru. Sebanyak 28 guru untuk beasiswa S2 dan 5 guru untuk S3," ujar Pj Gubernur Sulsel, Prof. Zudan Arif Fakrulloh saat menyerahkan secara simbolis beasiswa tersebut, usai upacara peringatan Hari Guru Nasional 2024, di Lapangan Upacara Rumah Jabatan (Rujab) Gubernur Sulsel, Senin (25/11/2024).

Prof. Zudan mengungkapkan, tahun ini Pemprov Sulsel meny-

iapkan anggaran beasiswa S2 dan S3 di APBD sebesar Rp10 miliar. Tahun depan, akan dinaikkan 400 hingga 500 persen atau mencapai Rp40 miliar. "Jika kurang, kita bisa tambah jadi Rp50 miliar. Karena kalau guru-guru pendidikannya bisa tinggi, kualitas keilmuannya bagus, integritas dan akhlaknya bagus, InshaAllah Sulsel juga akan kuat," terangnya.

Dalam kesempatan itu, Prof. Zudan juga membacakan sam-

HARI GURU. Pj Gubernur Sulsel, Prof. Zudan Arif Fakrulloh saat memimpin upacara peringatan Hari Guru Nasional 2024, di Lapangan Upacara Rujab Gubernur Sulsel, Senin (25/11/2024).

butan Menteri Pendidikan Dasar dan Menengah (Mendikdasmen) dengan tema Guru Hebat, Indonesia Kuat. "Saya mengucapkan selamat Hari Guru Nasional 25 November 2024 untuk para gu-

ru di seluruh Tanah Air, baik yang mendidik di kota-kota besar maupun mereka yang mengabdikan diri di pelosok desa," ucapnya.

Prof. Zudan menyampaikan, guru merupakan tugas mulia men-

cerdaskan dan memajukan bangsa. Guru tidak hanya berperan sebagai agen pembelajaran, tetapi juga agen peradaban. Guru berperan mendidik para murid sehingga memiliki kecerdasan, keterampilan dan karakter yang mulia. Guru menentukan kualitas SDM generasi bangsa yang melanjutkan perjuangan dan bertanggungjawab memajukan bangsa dan negara.

"Guru yang hebat menentukan kualitas pembelajaran, kualitas lulusan, dan kualitas sumber daya manusia. Sejalan dengan visi pendidikan bermutu untuk semua, Kementerian Pendidikan Dasar dan Menengah (Kemendikdasmen) berusaha meningkatkan kualitas para guru melalui tiga program prioritas," pungkasnya. (eky/rif)